

2009(平成21年)

1.1

広報

# はむら

謹賀新年  
今年もよろしくお祈いします

## CONTENTS

■新春対談 市長と語ろう 2009 .....	1
■お知らせ .....	5
■1月のテレビはむら .....	19
■子どものページ .....	20
■健康インフォメーション .....	21
■1月の相談日ほか .....	22
■平成二十一年 新春イベント .....	23

平成21年を迎えました。  
今年は皆さんにとって、どのような一年になるのでしょうか。  
今年も市内では、さまざまな新春イベントを行います。ぜひ、お越しください。  
※新春イベントについて詳しくは、23～26ページをご覧ください。

# 新春対談

## 市長と 語るろう 2009

あけまして  
おめでとーいございます

新春を迎え、市民の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと、心からお慶び申し上げます。

1月1日号は、新春にふさわしいお二人をお迎えし、市長とともに今年の抱負を語っていただきました。

この対談の様子は、1月1日(休)から7日(休)までのテレビはむらでご覧いただけます。  
※画像の一部は、テレビはむらの映像を使用しています。



小泉恵美 羽村市長 並木 心 金子 信さん 浅野愛佳さん  
(広報広聴課)

**【同会】** 今回は、これからの社会を担うお二人をお招きし、並木市長とともに今年1年の抱負を伺っていきます。

まずはじめに、市長から市民の皆様は年頭に当たってのごあいさつを申し上げます。

**平成21年は長期総合計画の仕上げと、新たな基本構想への道筋を**

**【市長】** あけましておめでとーございます。

昨年は、市政の運営にご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。

平成21年は、第四次羽村市長期総合計画の仕上げと、これに続く新たな基本構想への道筋を付けていかなければなら

い年であると考えています。

社会情勢は、経済不況やそれに伴う社会不安など、市民の皆様は生活に直接影響を及ぼす難題が山積みされており、課されているものではなく、国をはじめ日本全国の自治体と同様の状況にあるというこ

私は、このような状況を単にマイナスの要因として捉えるのではなく、市民の皆様と市が手を携えて、これからも発展し続ける羽村市を創造する「チャンス」として受け止め、現在の社会情勢を果敢に乗り切っていく所存であります。



現在、平成21年度の予算編成にあたっているとありますが、社会情勢から生じる社会全般にわたる「マイナススパイラル」の傾向を、少しでもプラスの方向に向け、市民の皆様への影響を極力少なくすることが重要であると考えています。

そのようなことから、平成21年度予算では、これまで以上に財源の確保に努めることはもちろんのことですが、社会不安や経済不況をぬぐい去るような「力強い予算」とするよう、大胆に、そして細やかに、各施策の見直しを図り、丈夫な行政運営を図ってまいりたいと考えております。

いづれにいたしましても、今年が羽村市にとって良い年となるよう、全力を傾けてまいります。

市民の皆様におかれましても、将来の輝かしい羽村市を創造していくために、より一層のご理解とご協力をお願いいたします。



かねこ まこと  
金子 信さん

栄町在住  
十種競技の選手として活躍中。  
昨年は、北京オリンピックの選考会も兼ねて行われた第92回日本陸上競技選手権大会に出場した。

「十種競技は、自分にあっている気がしたんです。」

**十種競技** 100m・走り幅跳び・砲丸投げ・走り高跳び・400m・110mハードル・円盤投げ・棒高跳び・やり投げ・1500mを2日間にわたって行い、それらの総合得点を争う競技。

**司会** それでは、お二人を紹介いたします。

金子 信さんは、日本ウェルネススポーツ専門学校で陸上競技の選手として活躍され、昨年は、北京オリンピックの選考会も兼ねていた第92回日本陸上競技選手権大会十種競技に出場されています。

浅野愛佳さんは、中央大学杉並高等学校の1年生で、小学生のときからボランテニア

活動を始め、現在も高齢者施設などに朗読ボランティアとして訪問を続けています。昨年5月には、米国ワシントンD

Cで行われたブルデンシヤル・スピリット・オブ・コミュニティ・アワード全米表彰式に米

国親善大使として招待されました。

それでは皆さんよろしくお願

いします。

### 十種競技の勝者はキング・オブ・アスリート

**司会** 金子さん、十種競技というのはどのような競技なのでしょう

**金子** 十種競技というのは、十種目を2日間にわたって行

い、総合得点を争う競技です。

**市長** 金子さんはどの種目が得意なんでしょうか。

**金子** 走り系の種目が得意です。その中でも1500mと

400mには自信があります。

**司会** 金子さんは、昨年出場された日本陸上競技選手権大

会で1500mは1位、400mは2位と言う好成績を残

されているんですよ。

**市長** 北京オリンピックの十種競技には、日本からは出場

した選手はいなかったんじゃないですか。



関東学生秋季オープン大会  
400mで快走する金子さん

**金子** はい、日本にオリンピックの標準記録を突破している選手がいませんでしたので、北京オリンピックには出るこ

とができませんでした。

**市長** 欧米では、十種競技の勝者がキング・オブ・アスリートと称されるそうですね。

**金子** はい。日本では残念ながらあまり注目されていませんが、ヨーロッパでは、大変

人気のあるスポーツなんです。

**市長** 十種競技というのは市政運営に似たところがありませんね。

十種競技は、走るのがどんなに速くても、ほかの競技とのバランスがとれていなければ、順位は上がりませんね。

市政運営も、ひとつの政策ばかりに偏っていると、より良いまちづくりにはつながらないんですよ。

**金子** やっぱバランスが大切ですね。

しかし、十種競技では得意な種目で好記録を残すことも重要なのです。そしてそれが好結果につながっていきます。

### 陸上を始めたきっかけは正月の「箱根駅伝」

**司会** 金子さんは、小さいころから陸上競技をやっていたのですか。

**金子** いいえ、小学校のころは少年野球を、中学校でも野球部に入っていました。

陸上を始めたのは高校に入ってからです。

**市長** どうして陸上の世界に入ったんですか。

**金子** 小さいころから、正月はいつもテレビで箱根駅伝を見ていました、ずっと箱根を走るということが夢でした。

それで、高校に入ってからその夢のために陸上を始めました。

**市長** 同じ陸上でも十種競技とは随分違いますね。

**金子** はい。初めの目標は箱根を走ることでした。しかし、高校の夏の合宿中に熱中症で

倒れてしまったって、合宿中は長距離を走ることを止められてしまったんです。それで、10mハードルや三段跳びの練習をしていたら、なんだか自分にあっているような気がしたのです。

**司会** それでも、箱根駅伝への思いというのは残っていたのではないですか。

**金子** そうですね。しかし、大会で110mハードルと三段跳びで結構良い成績が出てから、気持ちを切り替えることができました。

**市長** けがの功名ではないですけれど、いいタイミングだったんですね。

**金子** はい。

